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・交通専従員の拡充について
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【 長畑質問 】 日常生活用具給付事業実施要項別表は平成１８
年１０月１日から使われているとのことだが、基準額を見直
して欲しいとの声は利用者からなかったのか。

【 健康福祉部長答弁 】 聞いたことはある。
【 長畑質問 】 例をあげると便器だが、 基準額の９， ８５０円以
内でポータブルトイレを購入するのがベストか。

【 健康福祉部長答弁 】 この基準額で購入できる便器は殆どな
く、最近の主流となるホータブルトイレは、この基準額では
自己負担が必要となることからベストであるとはいい難い。

【 長畑質問 】 枚方市や交野市の基準額は。
【 健康福祉部長答弁 】 （便器に） ホータブルトイレを追加し、
２市ともに基準額２５， ０００円を設定されている。

【 長畑質問 】 本市でポータブルトイレを購入しようとすれば
基準額が９， ８５０円、 交野市や枚方市は２５， ０００円と言
うことか。

【 健康福祉部長答弁 】 現時点では、そのようになる。
【 長畑要望 】 事業内容を質問するのに、便器を例に進めたが、
他の種目も同じように実状とあっていない内容があると考え
た方が良い。その上で、担当部長も便器の基準額がベストで
ないとの認識をされているのが明らかになったのは重要。
　これから担当課で行うことは、四條畷市日常生活用具給付
事業実施要綱別表全ての項目を見直し、改める必要があるも
のは早急に対応する。特に、便器のように基準額を上げなけ
ればならないものに関しては、補正予算で直ぐに対応して頂
きたい。しかし、無理であるなら来年度以降、毎年必要な予
算をつけて頂くことを要望する。

【 長畑質問 】 教育長が就任された時点で、既に給食費は公会
計で運営されていたと仮定した場合、今回のような事件を未
然に防ぐことは出来たと考えるか。

【 教育長答弁 】 現在の一般会計のように、担当課における支
払い依頼行為と実際に振り込みを行う課の分業がされるため、
不適切な振り込み先への入金行為を抑止できたと考える。

【 長畑要望 】 給食を作る現場から公会計移行業務を外し、安
全で安心な給食を子ども達に提供することに専念させるべき。
そして、現在行なっている公会計移行の準備段階から、早急
に教育委員会内に公会計へ特化した課を作るなどの検討をし
て頂く事を要望する。

【 長畑質問 】 小学校の交通専従員の現状は。
【 教育部長答弁 】 ６校区、合計２２箇所に配置。経費は令和
３年度で９４７万１， ４４０円、 １箇所あたり按分で約４３万
円の費用を要す。

【 長畑質問 】 （交通専従員は） 足りていると判断しているのか。
【 教育部長答弁 】 十分とは言えないが、保護者や地域皆さま、
学校の協力も頂きながら、限られた経費で最大限努力をして
いるとの認識。

【 長畑質問 】 忍ケ丘小学校区交通専従員増員の要望書内容は。
【 教育部長答弁 】 岡山東及び中地区の子ども育成会、岡山自
治会、忍ケ丘小学校及び忍ケ丘小学校のＰＴＡからあった。
内容は、忍ケ丘駅前ロータリーから１つ東側の歩車分離式信
号の交差点で、児童が右折車を待って横断する際、時間が不
足して、且つ、朝の通勤通学による往来の多いこともあり、
低学年が半数以上を構成する登校班の安全管理が難しいと、
通学路安全誘導員の増員を要望された。

【 長畑質問 】 交差点が危険な上に、それぞれの班が４つのル
ートで通っている。その理由もそれぞれあり、登校時が無理
であれば下校時だけでも交通専従員をつけて頂きたいが。

【 教育部長答弁 】 全体のバランスを見ながら配置を考える。
【 長畑要望 】 交通専従員さんを下校時のみ配置したとして年
間４３万円の４分の３。その金額を使わないことで子ども達
は危険と隣り合わせの中通学をしている。質問している交差
点を含め市内全域の通学路について安全確認をして頂きたい。

６月定例議会における質問
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　　１　野  々  市　（石　川）１８１　　１０　２１６　１５３
　　２　武  蔵  野　（東　京）７７７　　　４　１５４　　　５
　　３　文  京  区　（東　京）５８３　　　６　　１６　　５７

　１９　大　　阪　（大　阪）８０１　　　８　　１０　　３９
　４２　草　　津　（滋　賀）７２４　　３９　　５３　　５９

４２５　守　　口　（大　阪）７８１　１０７　　８３　３８１
５５７　枚　　方　（大　阪）６０５　７２９　２３５　２９７
５８５　四  條  畷　（大　阪）５８４　４７６　２８３　５１４
６６０　門　　真　（大　阪）７９７　１２５　４２７　３０６
７０３　寝  屋  川　（大　阪）７３４　３５０　３５９　５３４
７１７　交　　野　（大　阪）５８５　７９７　３６１　４１８
７５８　大　　東　（大　阪）７９２　５４６　２９１　４４１

８１０　志　　摩　（三　重）５００　４２６　７９９　７６６
８１１　行　　方　（茨　城）５３０　７５６　７９３　６６２
８１２　美　　唄　（北海道）５２３　４９２　８０５　７６２

市 名 （都道府県）総合
順位 安心度 利便度 快適度 富裕度

カテゴリー順位

　　　四條畷市のカテゴリー別全国順位

安 心 度　（５５０位 → ６１３位 → ５８４位）
利 便 度　（４８６位 → ４６６位 → ４７６位）
快 適 度　（４５７位 → ２１８位 → ２８３位） 
富 裕 度　（５６０位 → ５０４位 → ５１４位）

812市区における本市実力

・住みよさランキング

⑪ 転出入人口比率
⑫ 水道料金
⑬ 汚水処理人口普及率
⑭ 気候 （月平均最高最低気温、 日照時間、 最深積雪）
⑮ 都市計画区域人口当たり都市公園面積

① 人口当たり病院・一般診療所病床数
② 老年人口当たり介護老人福祉・保健施設定員数
③ ２０〜３９歳女性人口当たり０〜４歳児数
④ 子ども医療費助成  （対象年齢・所得制限の有無）
⑤ 人口当たり刑法犯認知件数
⑥ 人口当たり交通事故件数
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　本市では特に「安心度」が悪く、北河内７市を見ても良い
ところは１市もありません（その中では本市が一番良い順位
です）。この点は、北河内７市の抱える課題と考えます。「安
心度」の算出指標は、下記６項目となります。 
　

　本市で唯一順位の良かった「快適度」の算出指標は、下記
５項目となります。

　住みよさランキングの中に「地域別の上位都市の特徴」の
項目があり、参考に近
畿エリアについての箇
所を以下に引用します。

　近畿エリアの１位は
大阪市で、西日本を代
表する商業集積地であ
り、小売店数、食料品
小売店数、飲食店数な
　　ど大型店面積を除
　　く「利便度」の項
　　目が高く、 「快適度」
　　では汚水処理人口
　　普及率、転出入比
　　率、水道料金が、 
　　「富裕度」 では人口
　　当たり法人市民税、
　　住宅地地価などが
　　全国上位にある。
　　　同エリア２位は
　　ベッドタウンの滋
　　賀県草津市で、小
　　売販売額や大型店
　　面積など 「利便度」
　　の項目や、人口当
　　たり法人市民税や
　　個人所得、財政力
　　指数など 「富裕度」
　　の項目が高水準。

　東洋経済が発行している「都市データ
パック２０２１」より報告します。対象
は、全国にある市と特別区 （東京２３区）
ですが、千代田区、中央区、港区の３区
は除外した８１２市区となっています。

　住みよさランキングは、さまざまな分野の公的統計を用い
て算出した全国各都市の“都市力”を表したもので、住民の
生活場面に応じた「安心度」 「利便度」 「快適度」 「富裕度」の
４つの視点から、２０項目のデータを用いて算出しています。

　下表は本市のカテゴリー別全国順位で、３年間の比較です。
この２年は「快適度」が良い順位をキープしています。

　下表は全国における総合順位で、本市を含む北河内７市に、
参考として全国上位３市と下位３市、そして、近畿エリア上
位２市も載せています。
　本市の３年間を比較すれば 「６６８位 → ５７０位 → ５８５
位」となります。昨年からは足踏み状態ですが、３年前と比
べれば随分良くなっています。
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